



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO NORTE  
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE

ATA DE REUNIÃO Nº 01

1) Identificação da Reunião

| Data       | Horário        |                 | Local           | Coordenador da reunião       |
|------------|----------------|-----------------|-----------------|------------------------------|
| 21.03.2018 | Início: 12:30h | Término: 13:40h | Sala dos Juízes | Dr. Luis Gustavo Alves Smith |

2) Objetivo

Reunião periódica da Comissão de Acessibilidade.

3) Participantes

| Nome                                 | Lotação         | Ramal | E-mail                        | Assinatura |
|--------------------------------------|-----------------|-------|-------------------------------|------------|
| Helder Jean Brito da Silva           | SAR             | 5520  | helder.silva@tre-rn.jus.br    |            |
| Dr. Luis Gustavo Alves Smith         | Membro da Corte | 5740  | gustavo.smith@tre-rn.jus.br   |            |
| Maria do Rosário de Fátima Guimarães | SRF             | 5714  | fatima.maria@tre-rn.jus.br    |            |
| Maxelli Xavier de A. Rebouças        | GAPSJ           | 5686  | maxelli.xavier@tre-rn.jus.br  |            |
| Paulinea Marise Lima de Araújo       | CODES           | 5715  | paulinea.araujo@tre-rn.jus.br |            |
| Rodrigo Vilarim Martins              | AJCRE           | 5629  | rodrigo.vilarim@tre-rn.jus.br |            |

4) Discussão da pauta

| Nº | Descrição / Decisão                                                                                                                                                                                                                                                                                              | Responsável                    |
|----|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------|
| 1  | A reunião foi aberta pelo Presidente da Comissão, Dr. Luis Gustavo Smith, que indicou o integrante Rodrigo Vilarim Martins para secretariar os trabalhos.                                                                                                                                                        | Dr. Luis Gustavo Smith         |
| 2  | A primeira deliberação foi sobre a necessidade de designação de 1 (um) membro suplente para cada membro titular da comissão, <u>inclusive para o eventual substituto do Presidente.</u>                                                                                                                          | Dr. Luis Gustavo Smith         |
| 3  | Em seguida, o Presidente da Comissão solicitou que o Secretário listasse os nomes dos membros com os respectivos suplentes, para a devida atualização junto aos setores competentes do Tribunal.                                                                                                                 | Dr. Luis Gustavo Smith         |
| 4  | Confirmou-se que o curso EAD de conversação em LIBRAS será oferecido na plataforma "moodle" no período de 14 de maio a 15 de junho do corrente ano.                                                                                                                                                              | Paulinea Marise Lima de Araújo |
| 5  | Sugestão de elaboração de frases pelos membros da comissão, a serem divulgadas na rede interna de painéis digitais, para conscientização <u>e sensibilização</u> dos demais servidores, prestadores de serviços e jurisdicionados sobre o tema "acessibilidade <u>e necessidade de respeito às diferenças</u> ". | Paulinea Marise Lima de Araújo |



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO NORTE  
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE

ATA DE REUNIÃO Nº 01

| Nº | Descrição / Decisão                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           | Responsável                                                       |
|----|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------|
| 6  | Sugestão de elaboração de <u>depoimentos pessoais</u> pelos servidores com deficiência, a serem divulgados na rede interna de painéis digitais, para conscientização <u>e sensibilização</u> dos demais servidores, prestadores de serviços e jurisdicionados sobre o tema " <u>acessibilidade e necessidade de respeito às diferenças</u> ". | Paulinea Marise Lima de Araújo                                    |
| 7  | Tratou-se sobre as dificuldades empreendidas para a aquisição, por meio de licitação pública, de impressoras braille e softwares de leitura, e das medidas que estão sendo tomadas para finalizar tais compras.                                                                                                                               | Helder Jean Brito da Silva                                        |
| 8  | Helder Jean afirmou que na UFRN há uma comissão de acessibilidade com atuação em diversas áreas. Paulinea declarou que entrará em contato com a mencionada comissão para verificar "o que está sendo feito."                                                                                                                                  | Helder Jean Brito da Silva<br>e<br>Paulinea Marise Lima de Araújo |
| 9  | O Presidente ressaltou a importância da participação da ASCOM na comissão <u>na sugestão de idéias e ações a serem empreendidas por esta comissão</u> .                                                                                                                                                                                       | Dr. Luís Gustavo Smith                                            |
| 10 | Delibrou-se que no dia 04.04.2018, às 12:00 horas, será realizada uma nova reunião, e que na ocasião serão validadas as frases e depoimentos sugeridos nos itens 4 e 5.                                                                                                                                                                       | Todos os participantes                                            |

5) Pendências identificadas

| Nº | Pendência                                                                                                                                                                                        | Responsável                                            | Data limite |
|----|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------|-------------|
| 1  | Encaminhar ao Presidente a lista atualizada dos integrantes da comissão com os respectivos suplentes para a devida formalização junto aos setores competentes do Tribunal.                       | Rodrigo Vilarim Martins                                |             |
| 2  | Promover a elaboração do DOD – Documento de Oficialização de Demanda, destinado à aquisição dos softwares para atendimento dos servidores portadores de deficiência visual (PAE N.º 13.022/2016) | Wellington Silva de Souza e Helder Jean Brito da Silva |             |
| 3  | Dar prosseguimento ao PAE n.º 7429/2017 para aquisição de impressora em braille para deficientes visuais.                                                                                        | Wellington Silva de Souza e Helder Jean Brito da Silva |             |

6) Fechamento da ata

| Data       | Nome do relator         | Assinatura |
|------------|-------------------------|------------|
| 21.03.2018 | Rodrigo Vilarim Martins |            |